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Chers Papès, 

2022 est une année particulière. Les efforts du conseil d’administration élu l’an passé ont porté 

leurs fruits et notre amicale redevient plus sereine. Après deux ans de crise sanitaire c’est également 

le moment de nous retrouver. 2022 est également ma première année en tant que diplômé de notre 

prestigieuse école. 

Sorti en 2021 et actuellement en gestion de projet chez Naval Goup, j’ai auparavant investi 

fièrement une grande énergie pour notre environnement émayen : École, élèves et Alumnis. Cela 

commence par mon mandat de président du Cercle des Élèves pour animer la vie étudiante auprès 

d’une équipe formidable. C’est aussi l’occasion de siéger au Conseil d’Administration de Mines Alès 

Alumni et de prendre part aux décisions phare de l’association pour améliorer les services proposés. 

Malgré la transition, permettant de bâtir des bases saines, mon engagement envers Mines Alès Alumni 

ne s’est pas tari. J’ai donc pu contribuer activement aux groupes de travail sur la rédaction des 

nouveaux statuts et règlement intérieur.  

Sur un aspect plus grave, fer de lance de la lutte contre les Violences sexuelles et sexistes au sein de 

l’école avec certains camarades de promotion, j’ai pu aider à la prise de conscience collective et porter 

de nombreux projets auprès du Cercle des élèves, de l’École et de Mines Alès Alumni puis directement 

auprès de la Direction générale du groupe IMT. C’est ainsi que j’ai été le premier élève du groupe IMT 

sollicité pour groupes de travail nationaux et aider à la décision d’actions pérennes. 

Ayant pu profiter des nombreux bienfaits et services de notre association, il est temps de rendre la 

pareille. Je souhaite mettre mon énergie et mon expérience récente à profit. Cela passe par 

l’implication sans faille de tout un chacun et la part de cotisants est encore trop faible. C’est pour cela 

que nous souhaitons apporter un point de vue et la représentativité des jeunes alumnis afin de motiver 

en eux un nouvel intérêt pour notre association.  

Mon ambition est que notre association retrouve la place et le rayonnement qui doivent être siens. 

C’est pour cela que je me présente au poste d’administrateur de notre amicale, je compte sur votre 

soutien et à coup sûr nous y arriverons.  

Bien amicalement, 

Gautier DELORME, Promotion 2021 

DELORME Gautier



     Yanick Ginel  ASSEMBLEE GENERALE DU 21 MAI 2022 
   Promotion 1983 Candidature au conseil d’administration 

Chers amis Papès, 

Historique : 
Le 29 mai 2021 j’ai fait partie des 14 membres élus pour participer au nouveau conseil d’administration 
qui a succédé à 6 années de conflit très néfaste pour notre association. 
Toutefois tous les membres de ce conseil ayant été élus simultanément, les nouveaux statuts prévoyaient 
qu’un tiers des membres serait tiré au sort pour le renouvellement de fin de première année et de fin de 
deuxième année.  
Le tirage au sort m’a désigné avec 3 autres collègues pour faire partie du premier tiers renouvelable. Je 
serait donc un membre sortant lors de l’assemblée générale du 21 mai 2022. 

Lors du 1er conseil d’administration du 12 juin 2021, j’ai été désigné pour occuper le poste de secrétaire 
de l’association. 

L’Année écoulée : 

J’avoue que j’avais mal évalué la lourdeur de cette tâche qui m’a pris pas mal de temps,  d’autant  que 
j’ai dû assurer à l’improviste et à deux reprises l’intérim du Directeur pour absences. 
Près de 7 semaines en décembre et janvier et depuis quelques jours suite au nouvel arrêt du directeur 
jusqu’au 18 avril 2022.  

Depuis le 12 juin et jusqu’au jour de l’AG du 21 mai, le conseil d’administration aura siégé à 6 reprises 
et le bureau composé de la présidente, du vice président , du trésorier et du secrétaire se sera quand à lui 
réuni à plus de 30 reprises quasiment tous les jeudis par visio entre midi et 14h hormis le mois d’Aoùt. 
Cette forte implication assez exceptionnelle étaient indispensable pour remettre sur les bons rails notre 
association qui se trouve dans une situation financière préoccupante et sans orientations stratégiques ni 
perspectives à long terme. 

L’importance et le nombre des questions à traiter ne nous a pas laissé beaucoup de répit pendant ses 10 
premiers mois et nous a pris beaucoup de temps. 

J’ai beaucoup apprécié le management et la mobilisation de notre présidente, l’ambiance sereine, 
responsable et rigoureuse qui a présidé aux travaux du bureau et du conseil d’administration, la qualité 
de nos relations de travail et la forte implication de toutes et tous en fonction de leur disponibilités pour 
que notre amicale retrouve un fonctionnement normal et sa sérénité.  

Tout n’a pas pu être réglé pendant ces 10 mois mais nous sommes sur la bonne voie. 

GINEL Yanick



(Suite au verso) 
Candidature : 

C’est pourquoi je vous propose de m’investir encore pour quelques mandats afin d’apporter mon 
concours et mon expérience et ainsi contribuer au renouveau de notre association.   

Je suis retraité , j’ai un peu de temps disponible et je réside à seulement quelques kilomètre de la maison 
de élèves. Je peux donc me rendre disponible rapidement. 

L’expérience acquise pendant ma carrière professionnelle en matière de gestion, de management  et de 
travaux me permettra de faire profiter de mes acquis pour aider à apporter des solutions aux 
problématiques à régler.  

J’ai exercé pendant 25 ans comme directeur des travaux et des services techniques au centre hospitalier 
d’Alès puis 12 ans comme Directeur d’hôpital à Uzès et SaintAffrique.  

Quelles seront mes préoccupations : 

1- Oeuvrer pour une gestion rigoureuse et professionnelle mais aussi transparente, amicaliste et
conviviale.
En promouvant un principe de management simple et efficace qui se résume en 6 verbes  et un
principe :

Ecouter, échanger, décider, expliquer, évaluer, corriger 

Convaincre plutôt que contraindre 

Vos élus ont le devoir de vous informer et de vous consulter pour les prises de décisions qui 
engagent l’amicale de manière importante puis de vous rendre compte. 

2- Affirmer la position et l’indépendance de l’amicale :

Le rôle de notre amicale est bien sûr de favoriser par ses actions le rayonnement de l’école, mais 
chacun doit conserver son pouvoir de décision propre. 

Voilà chers amis Papès résumé en quelques lignes la vision que j’ai du rôle d’administrateur, si 
vous la partagez, vous pouvez le confirmer par votre vote à la prochaine AG du 21 mai 2022, sinon 
j’aurais le plaisir de passer un peu plus de temps avec ma famille et sur les parcours de golf.  

Fait à Saint Privat des vieux le 03/04/2022 

Bien cordialement  Yanick GINEL 
        1983 



Chers Alumni,


Cette année, qui est celle du retour à la normale sur bien des aspects, est ma première en 
tant que diplômée de l’Ecole des Mines d’Alès. C’est aussi l’occasion pour moi de déposer ma 
candidature pour siéger dans le Conseil d'Administration de Mines Alès Alumni.


Lors de mes trois années à l’Ecole des Mines d’Alès, j’ai pu m’engager dès le début dans 
les nombreuses associations qui sont l’une des richesses de cette école. Même si je voyais les 
événements annulés les uns après les autres à cause de la pandémie, je n’ai pas cessé mon 
engagement, notamment lors du Cartel 2020 qui devait avoir lieu à Alès et dans le bureau du Gala 
2020, lui aussi annulé. Ces deux associations majeures ont toujours eu le soutien de Mines Alès 
Alumni, et c’est d’ailleurs - en plus de la Maison des Elèves et de l’école - grâce à ceci que j’ai pu 
constater l’impact et les bienfaits de l’Association. Sa portée est bien sûr plus grande que la seule 
vie des élèves actuels puisqu’à travers son réseau et ses évènements, l’esprit de notre école 
continue de rayonner. Mais pas assez.


En effet, le faible nombre de cotisants, toujours plus rares chez les nouveaux diplômés, mais 
aussi la faible implication de ses nouveaux membres ne permettent pas de développer 
l’Association. C’est pour cela que nous souhaitons apporter un point de vue et une 
représentativité des jeunes sortants afin de motiver un nouvel intérêt pour l’association chez nos 
nouveaux diplômés. Notre ambition est celle, non pas de la révolution, mais de l’investissement 
de toutes et tous.


Les raisons qui m’ont poussée à présenter ma candidature sont issues de mon désir de 
m’engager et de rendre tous les bienfaits qui m’ont été apportés pendant mes trois années à 
l’EMA. Cette candidature, c’est pour moi un moyen de renouer le lien, parfois distendu, entre 
l’expérience des nouveaux et anciens emayens. En tant que nouvelle diplômée, cette continuité 
entre les générations et les différents acteurs de notre écosystème emayen me tient 
particulièrement à coeur. A nous tous de montrer que l’Association est capable de se réinventer.


Bien amicalement,


Marie Jacquin, Promotion 2021


Pour une association qui vous ressemble

JACQUIN Marie



Le 4 avril 2022 

Luc Jeanneney 
Promo 1989 

Chère Présidente, 
Chers « Papès », 
Chers anciens et anciennes élèves de « L'Ecole des Mines d'Alès », 

L'année 2021 a t'elle l'année du renouveau de l'association des anciens élèves ? Oui car 
chacun a apporté sa contribution en cotisant, en votant pour l’AG et aussi pour certains en 
s’engageant. Merci ! Cette année, l’essai est à transformer, et c'est le sens de ma nouvelle 
candidature au Conseil d’Administration. 

Mon ambition est que notre association tienne toute sa place dans le développement et le 
rayonnement de notre école, l'IMT Mines Alès. 

 Contribuer à renforcer les liens entre l'Ecole, les élèves, le corps professoral et leur
environnement socio-économique, ainsi que les différents partenaires, tant au niveau local,
que national et international.

 Développer la solidarité avec et entre les anciens élèves à toutes les étapes de leur vie
professionnelle et aussi apporter le soutien qui peut s'avérer nécessaire pour toutes les
situations particulières de vie personnelle ou familiale.

 Porter notre association au meilleur niveau pour qu'elle apporte les meilleurs services aux
élèves et anciens élèves, tout en étant intégrée dans le réseau « IMT Mines Telecom ».

Au sein du conseil d'administration, j'apporterai mon expérience et mon savoir-faire pour le  
déroulement des projets ainsi que pour le fonctionnement de l'équipe, assurant ainsi une 
gouvernance efficace et à la hauteur des enjeux : 

 25 années d'expérience dans la gestion de projet, les achats, la stratégie, et la
gouvernance des organisations, en France, à l'international et en particulier au Brésil et
autres pays d'Amérique Latine.

 Des compétences mises au service des salariés par un engagement comme membre des
conseils de surveillance de fond communs de placement (160M€ d'actifs gérés) et aussi
comme administrateur du groupe Lafarge pendant 5 années, désigné comme représentant
des salariés.

 Un engagement bénévole auprès des jeunes et adolescents pour l'accompagnement de
leur vie affective, au sein d'une association spécialisée dont j'ai assuré la présidence
pendant 7 années.

Soyez assurés de mon engagement et de mon dévouement pour cette association qui est 
importante et qui nous est si chère !  

Par avance je vous remercie de votre soutien. 

Bien amicalement. 

Luc Jeanneney - contact : luc.jeanneney@free.fr | +33 6 20 42 94 30 

JEANNENEY Luc

mailto:luc.jeanneney@free.fr


Renaud NIEPCERON - Candidature  à un poste d’administrateur  – Assemblée Générale  du 21 mai 2022 

AMICALE DES ANCIENS ELEVES DE L’ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES MINES D’ALES 
Candidature  à un poste d’administrateur  – AG du 21 mai 2022. 

Bonjour à toutes et tous, 

Elu l’an dernier pour une durée d’un an,  je postule de nouveau à l’élection des membres du conseil d’administration de 
notre association. 

J’ai eu l’opportunité de m’investir tout au long de ce premier mandat au sein d’un CA engagé, dynamique et respectueux 
des valeurs de notre association.  

J’ai  plus particulièrement œuvré dans le cadre de la commission finances, avec notre présidente Elisabeth. Cette 
commission a été mise en place en juillet 2021 avec quatre autres commissions.  

La commission finances avait pour objectif de faire un état des lieux exhaustif de la situation financière et contractuelle de 
notre association, et de proposer un plan d’actions sur deux ans. Nous avons restitué nos analyses, constats  et 
préconisations lors du CA du 4 décembre 2021 après trois mois d’intenses collectes d’informations via des interviews en 
interface avec le personnel et nos partenaires extérieurs et l’analyse de nombreux documents comptables et rapports pour 
la période 2014 à 2020.  

Dans ce contexte, je serais heureux de continuer à apporter mon aide et savoir faire à la réalisation des actions identifiées 
par la commission finances, en interface avec les membres du bureau, du CA et du personnel de l’association. Ces actions 
sont indispensables pour améliorer  notre pilotage et l’optimisation de nos moyens financiers afin de répondre aux attentes 
des élèves et des adhérents sur des aspects très opérationnels (travaux d’amélioration, d’entretien, ..) et envisager de 
nouveaux projets. Quelques actions extraites du rapport de la commission finances :  

• Participer à la  mise en place un processus d’élaboration et de suivi budgétaire robuste.
• Participer à la mise en œuvre d’une comptabilité analytique pour un pilotage différencié des activités de la Maison des élèves

et de l’AEMA.
• Conduire l’étude préalable pour la mise en place d’un tableau de bord financier et opérationnel, via un projet, à destination

des membres du bureau et du CA. Ce projet pourrait être conduit ensuite par deux ou trois élèves.
• Participer à la renégociation des coûts, particulièrement de gestion, des contrats en place pour une durée supérieure à 25 ans

avec deux partenaires : Logis Cévenol et FDI.

Fait à Lyon   le 5 avril 2022.

  Renaud NIEPCERON 

Renaud NIEPCERON 
53 Tête d’or 
69006  Lyon 

SP11/1988 

07 81 26 18 56 
r.niepceron@orange.fr

NIEPCERON Renaud



Philippe RAVIART 
Retraité 
30100 Alès 
Tél : 06 13 67 70 78 
raviart@free.fr 
SP15 - 1994 

Assemblée générale ordinaire du 21 mai 2012 
Candidature à un poste d’administrateur de M.A.A. 

Lettre de motivation et profession de foi 

Pour tout ancien élève de l’Ecole, l’association des anciens élèves représente la continuation de 
l’enseignement et accompagne souvent l’entrée dans la vie active. Les anciens apportent leurs 
expériences et les « nouveaux anciens » construisent leurs débuts de vies professionnelles avec ce 
premier apport. 

Depuis ma sortie de l’école, j’ai exercé l’activité de responsable informatique dans une petite entreprise 
locale. Mes déplacements fréquents dans les régions PACA et Languedoc-Roussillon auprès des 
entreprises de vinification m’ont donné un bel aperçu du tissu industriel et rural. 

Depuis très longtemps, j’ai été partie prenante bénévole dans diverses associations comme la Croix-
Rouge ou une association humanitaire ALES-BIBA (maintenant BOLA à Montpellier) fondée à Alès qui 
soutient le village de Biba au Burkina-Faso ou j’ai effectué 4 déplacements. 

J’ai déjà postulé sur un poste d’administrateur en mars 2014. Non élu a cette occasion, j’ai à nouveau 
présenté ma candidature en 2021 et j’ai été élu au Conseil d’administration, puis au bureau en tant que 
trésorier. J’ai donc, depuis un an, contribué activement à la renaissance de notre Amicale. 

Mon ambition et de faire profiter l’amicale de mes connaissances, mon expérience et mon énergie dans 
des soucis de désintéressement, transparence et empathie pour une gestion rigoureuse. Mes objectifs 
de gestion visent la maison des élèves, les ressources humaines, les actions solidaires et caritatives, la 
communication et l’échange. 

Je compte sur vous pour votre soutien, impatient de vous rencontrer et de vous rejoindre pour 
maintenir mon action au sein du CA de l’amicale. 

Fait à Alès le 22 mars 2022 

Philippe Raviart 

RAVIART Philippe

mailto:raviart@free.fr


CANDIDATURE au poste d’Aministrateur
De Mines Alès Alumni

AG du 21 mai 2022

Guy SABATIER
Né le 28/11/1955 à Limoges

Adresse personnelle : 
225 chemin des Yssarts à Monteils (30360)

Tel : 06 09 34 95 95
guy@guysabatier.com

A l’issue de ma période de présidence temporaire, vous m’avez élu administrateur et 
le tirage au sort a fixé la durée de mon mandat à un an.
Durant cette année, j’ai pris en charge la commission solidarité et les relations avec la 
Fondation IMT Mines Alès dont je suis membre du Conseil de Gestion.

La Fondation est importante pour notre Amicale car elle gère les dons et permet ainsi 
de les défiscaliser.

La Commission Solidarité est le nouveau nom de la commission des bourses avec un 
objectif plus large. Jusqu’à maintenant, elle décidait essentiellement de l’attribution 
des bourses Michard pour les élèves partant à l’étranger. Elle a maintenant aussi pour
but d’aider des élèves en difficulté et quelques cas ont été étudiés cette année. Ces 
objectifs doivent être affinés et financés et c’est le projet des prochains mois.

Le fait de résider à proximité d’Alès me permet de participer activement à la vie de 
l’association et aux différents événements.

Depuis le lycée, j’ai été impliqué dans la gestion d’associations. J’ai été président 
d’associations de parents d’élèves, du club Cyclo Evasion de St Hilaire, du Rotary 
Club d’Alès, etc.
Bien qu’ayant dépassé l’age de la retraite, je continue mes activité professionnelles et 
assure la gestion de deux petites sociétés.

Si vous le souhaitez, je serai très heureux de continuer à apporter mes compétences 
et mon aide à l’amicale pour les trois prochaines années.

En souhaitant une amicale forte et efficace,
Bon vote.

SABATIER Guy

mailto:guy@guysabatier.com


Chères anciennes et anciens,

J’ai l’honneur de porter à votre connaissance ma décision de candidater au conseil
d’administration de Mines Ales Alumni.

J’ai eu le plaisir d’être diplômé en 2007 après m’y être investi pleinement en tant que
président du BDE, président du Festival de la Meuh Folle que j’ai eu l’honneur de relancer
avec mes collègues en 2006 ainsi que membre la junior entreprise Emagine.

J’ai toujours eu ce goût pour m’investir et prendre des initiatives, ce qui a été grandement
formateur à l’époque pour la poursuite de ma carrière. Comme vous pourrez le constater,
ma carrière m’a permis d’avoir plusieurs postes de direction dont le dernier qui m’a donné la
responsabilité indirecte de 650 salariés sur la moitié sud de la France.

J’aime donc manager, organiser, aider mais aussi et surtout proposer des solutions en
équipe.

Comme vous avez pu le savoir, j’ai pu apporter mon aide à l’association et les élèves en
proposant un plan d’actions et de prévention permettant de prévenir les risques d’agressions
sexuelles au sein de la maison des élèves.
Tout comme cette démarche que j’ai pu proposer lors de ma présence au comité transitoire,
j’aimerais donc pouvoir continuer à apporter ma force de proposition et mon envie au sein
du conseil d’administration.

J’ai une affinité particulière pour la commission stratégique communication et animation des
réseaux (groupes régionaux, internationaux, professionnels et thématiques, relation avec
d'autres associations, revue commune Minerai, communication digitale, Newsletter, etc…).

Celle-ci est à mon avis fondamentale pour l’association car c’est avant tout elle qui nous
permet de rester en contact entre générations et donne tout son sens à l’association.
Ses services peuvent stimuler nos carrières professionnelles que cela soit par des
rencontres, des opportunités professionnelles mais aussi personnelles par un tissage de
nouvelles amitiés ou de prise de connaissance de thématiques organisées par l’association.

J’espère obtenir vos votes pour pouvoir vous remercier en retour par mon énergie au service
de l’association et de son conseil d’administration.

Julien VALLEE, le 1er avril 2022

VALLEE Julien


	2021141530_2021104813-liste-candidats - Copie
	candidatures
	Lettre de Candidature DELORME Gautier
	Lettre de Candidature GINEL Yanick
	Lettre de Candidature JACQUIN Marie
	Lettre de Candidature JEANNENEY Luc
	Lettre de Candidature NIEPCERON Renaud
	Lettre de Candidature RAVIART Philippe
	Lettre de Candidature SABATIER Guy
	Lettre de Candidature VALLEE Julien


	Button2: 
	Button3: 
	Button4: 
	Button5: 
	Button6: 
	Button7: 
	Button8: 
	Button9: 
	Button10: 
	Button11: 
	Button12: 
	Button14: 
	Button15: 
	Button16: 
	Button17: 
	Button18: 
	Button19: 
	Button20: 
	Button21: 
	Button22: 
	Button23: 
	Button24: 


